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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が
市に対して質問し、説明を求めるものです。
　全質問項目は下記のとおりです。
（　　　　の項目は、本文に内容を要約して掲載
しています）

９月７日（水）

９月９日（金）

９月８日（木）

○生田忠照 議員　　　　　　    （８ページ）

 ・有明の森レストラン不正支出問題について

 ・歴史文化交流館建設について

 ・自転車歩行者専用道路整備について

 ・温水プール新築事業について

○本多松弘 議員　　　　　　 　 （９ページ）

 ・持続可能なまちづくりについて

 ・郷土を担う人づくりについて

 ・４万人のごみ減量プロジェクトについて

 ・行政サービスのスマート化とコスト削減について

 ・築城４００周年について

○草野勝義 議員　　　　　　  　（４ページ）

 ・安倍氏国葬への見解について

 ・島原鉄道廃線跡地について

 ・島原市の雇用について

 ・新型コロナウイルス感染症拡大問題

 ・学校現場での課題

○本田みえ 議員　 　　　　 　　（４ページ）

 ・明るい未来のために少年議会を

 ・求められている実態に即した犯罪被害者等支援を

 ・人間と猫の共生社会の取組は進んでいるのか

 ・男女共同参画社会の実現はいつ？

○永尾邦忠 議員　　 　　　 　　（５ページ）

 ・島原鉄道の今後、跡地活用による自転車道、コミュ

　ニティバスたしろ号について

 ・新型コロナウイルス感染症について

 ・市民の声をお尋ねします

○松坂昌應 議員　　 　　　　　 （５ページ）

 ・歩行者に優しい島原へ

 ・横断歩道は歩道か車道か

 ・気軽に対話のできる職場環境とコンプライアンス

 ・ごみ減量作戦の目標達成へ

○楠　晋典 議員　　 　　　　　 （６ページ）

 ・市民の声を聞く力を育てよう

 ・市民目線の行政

 ・クールビズとは

 ・人口減少対策

 ・残業代はちゃんと払われているか

○林田　勉 議員　　　　　　  　（６ページ）

 ・高規格道路（島原道路）開通を利用した将来の街づ

　くりを！

 ・高齢化に対応する街づくり　　　　

 ・新型コロナ感染：妊産婦・幼児関連の現状は？

○本田順也 議員　 　　　　 　　（７ページ）

 ・コロナ禍における選挙について

 ・人口減少による影響について

 ・産業の活性化について

○上田義定 議員　　 　　　 　　（７ページ）

 ・公共施設等総合管理計画の進捗とその後の在り方に

　ついて

 ・島原城　国の史跡指定について

○種村繁德 議員　　 　　　　　 （８ページ）

 ・農業政策について

 ・島原城４００年事業

 ・道路について
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